

MITTEILUNGEN

Bei der alljährlichen **Christopherus-Sammlung** der MIVA wurde ein Betrag von **€ 656,90** gespendet. Herzliches Vergelt` s Gott!

Im August finden keine Mittwoch Abendmessen statt, da Kaplan Paul auf Heimaturlaub in Uganda ist. Wir bitten um Verständnis!

Am **Donnerstag, 1. und 8.August** ist wieder **um 19 Uhr** das **Hörbacher Kapellen-Beten**. Dazu wird ganz herzlich eingeladen.

Herzliche Einladung zum **Friedensgebet** in der **Höfter Filialkirche** jeden 1.Dienstag im Monat um **19 Uhr (6.August, 3.September)**.
Die Höfter Gebetsgemeinschaft freut sich auf Dein Kommen und Mitbeten!

Am **Dienstag, 6.August** ist um **19,30 Uhr** **Besprechung für das Pfarrfest** am 15.September. Wir bitten die Verantwortlichen, pünktlich ins **Pfarrheim** zu kommen.

In der **Pfarrbibliothek** liegen ein paar Exemplare der **Festschrift – 100 Jahre Mariendom Linz** auf. Diese können zum Bibliothekspreis ausgeliehen werden.

Die Pfarrkanzlei ist wegen Urlaub **von Freitag, 26.Juli** bis einschließlich Dienstag, **6.August geschlossen**. In dringenden Fällen rufen Sie bitte bis 31.Juli Kaplan Paul-0676/8776-6373 oder ab 29.Juli den Pfarrverwalter Udo Engel – 0676/8776-6516 an
Danke für Ihr Verständnis!

Zum **ANBETUNGSTAG** der Pfarre am **Samstag, 10. August** ist die ganze Pfarrbevölkerung zu Gebet und Besinnung vor dem Allerheiligsten herzlich eingeladen.
*Der Anbetungstag beginnt um **9 Uhr** mit der **Aussetzung des Allerheiligsten**.
*Das Allerheiligste bleibt während des ganzen Tages ausgesetzt, sodass die Möglichkeit besteht, zu jeder Zeit einzeln oder gemeinsam mit anderen vor dem Allerheiligsten zu beten.
*Um **14,30 Uhr** wird eine **gemeinsame Stunde** (Gebet, Stille, Lied) angeboten.
*Um **18,30 Uhr** beten wir gemeinsam den **Rosenkranz** und
*Um **19 Uhr** feiern wir mit Dechant Johannes Blaschek eine **Abendmesse**.
*Der Anbetungstag schließt mit dem **Eucharistischen Segen** und der Einsetzung.

Vorankündigung:

Beim **Fest Maria Himmelfahrt am 15.August** wird auch heuer wieder eine **Kräuterweihe** stattfinden. Es werden wieder Kräuterbüschel von den Kirchenschmuckdamen für eine Spende angeboten. Der Reinerlös wird unter anderem für die Erneuerung der Gotteslobhüllen verwendet. Die musikalische Umrahmung übernimmt die Berger Hausmusi.